
                

Compte-rendu Réunion des Délégués et suppléants
Mardi 14/11/23, 9h10-9h45

Présents :
Lydia Colin et les élèves

Délégués Suppléants

CM2 Anatole Tom

CM1 Hugo 
Valentin

Gaspard
Juliette et Chloé C.

CE2 Simon Apolline

CE1 Milan Akim

CP Milla Juliette

GS Marcus Oscar

MS Victoire 
Jade 

Léa
Emma

PS Clément Olivia

Lydia Colin fait remarquer la grande table pour accueillir les enfants-délégués qui portent des idées
pour améliorer la vie de l'école. Il n'y a pas de table suffisamment grande pour les 115 élèves de
l'école d'où l'importance des délégués.
Rappels du rôle des délègués par les plus grands.

La parole est ensuite laissée aux enfants qui proposent leurs idées ou font des remarques :

1) Une question fait l'unanimité dans toutes les classes : Quand reviennent les poules ?

Du  fait  de  l'absence  des  poules,  les  restes  de  la  cantine  sont  jetés,  et  il  y  a  beaucoup  de
gaspillage. Les enfants en prennent conscience.
Il faudrait faire attention au service : proposition de se servir une 1ère fois en petite quantité, se
resservir si nécessaire.
Attention aussi chez les plus grands qui se servent seuls, au respect qd on se sert : si le premier en
prend beaucoup, il risque de ne pas y en avoir assez pour les autres de la table.

2) Il faut être plus respectueux du matériel de cour, ranger systématiquement !
Demandes de réparation ou de changement :

• petits paniers de basket à réparer
• filet du grand panier de basket à installer



• petits buts de foot abimés et blessants
• filets percés des buts de foot du stade
• petits buts mater cassés.
• marquages au sol dans les cours à refaire (aussi demandé par les adultes de l'école)
• grillage abimé près du bac à sable des grands (un grand trou)

3) En maternelle, la nouvelle structure est appréciée mais la cabane est trop petite. Les
enfants ne peuvent pas l'utiliser à plusieurs. Ils demandent la possibilité d'installer une « vraie »
cabane à côté de la structure.

4) Demande pour que la mairie fournisse aux adultes de l'école la clé du petit portillon du
plateau du haut, pour récupérer les ballons qui vont sur la route pendant les récréations.

5) Plus de respect dans les toilettes des filles d'élémentaire. Beaucoup de filles ne mettent
pas le verrou et d'autres ouvrent systématiquement toutes les portes. Il est proposé de toquer ou
de demander si le toilette est occupé.

6)  Garder la surprise des menus quand les élèves du 1er service sortent. Les élèves du
2ème service aimeraient bien eux-aussi avoir la surprise, là encore le respect !

7) Sur proposition des élèves de CP-CE1, et puisque tous l'accueillent avec plaisir,  il  est
décidé que pour la récréation du mercredi, les élèves mater/élem puissent se mélanger et investir
les deux cours. On essaie !
Attention 1 : les grands devront adapter leurs jeux et faire attention aux plus petits.
Attention 2 : les enseignants devront assurer la surveillance sur tous les espaces.
Attention 3 : la nouvelle structure n'est pas accessible aux élèves d'élémentaire.

8) Rappel du point évoqué lors de la réunion du 3 février 2023 concernant  l'eau chaude
dans les sanitaires des grands.
M. le Maire avait proposé d'attendre 2024 et l'étude pour le changement de chauffage. Il ne faudra
pas oublier l'eau chaude dans les toilettes quand cette étude va avoir lieu !

Il reste des points à discuter, ils seront abordés en priorité lors de la prochaine réunion.

Prochaine réunion mardi 12/12 à 9h.


